



Pièces 8 Pièces

Superficie 240 m²

Référence MZI0P1044

Prix 1 990 000 €

Chateauneuf-Grasse Maison à vendre (06740)

MAISONS & APPARTEMENTS

En position dominante, elle offre une vue époustouflante sur les collines de style Toscane, qui s'étendent jusqu'à la mer. Cette maison provençale de caractère dispose de 5 chambres dont une généreuse chambre de Maitre. Les amateurs de cuisine apprécieront la grande cuisine familiale. A cela s'ajoutent des dépendances afin de créer les espaces de votre choix. Le jardin de type méditerranéen d'environ 2470 m2, entoure la maison, offrant des endroits parfaits pour se détendre avec une piscine rafraichissante et de nombreux coins ombragés. Une expérience de vie unique à 35 minutes de l'aéroport ...

In a dominant position, it offers breathtaking views of the Tuscan-style hills stretching down to the sea. This characterful Provencal house has 5 bedrooms, including a large master bedroom. Food lovers will love the large family kitchen. There are also outbuildings to create the space of your choice. The Mediterranean-style garden of around 2,470 sqm surrounds the house, providing the perfect place to relax with a refreshing pool and plenty of shady spots. A unique living experience just 35 minutes from Nice airport and nearby the shops.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





